

Le Conseil d'Etat convoque des élections nationales

Image not found or type unknown

Élection des députés à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire. Image:MC

La Havane, 1 déc (RHC) Le Conseil d'État, conformément aux dispositions de la Constitution de la République et de la loi n° 127 Loi électorale du 13 juillet 2019, a accepté de convoquer les électeurs de la République à des élections nationales.

Les élections visant à élire les députés à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire pour un mandat de cinq ans auront lieu le 26 mars 2023.

Le Conseil national électoral, une fois les élections terminées, informera notre peuple des résultats.
(Extrait du journal Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/306664-le-conseil-detat-convoque-des-elections-nationales>



Radio Habana Cuba